

17 Avril – Vers une valorisation à 5 milliards de dollars pour Mistral AI ?

Paris, 17 Avril 2024 - La valorisation de Mistral AI pourrait prochainement s'envoler de plusieurs milliards de dollars. C'est en tout cas ce qu'affirme une source proche du dossier citée par The Information. Celle-ci assure en effet que la pépite française de l'IA serait en discussion avec des investisseurs pour lever plusieurs centaines de millions de dollars dans le cadre d'une opération qui valoriserait la société à 5 milliards de dollars, contre un peu plus de 2 milliards à l'heure actuelle.

Si ce tour de table se concrétise dans les prochaines semaines, il confirmerait l'engouement pour la startup tricolore, souvent considérée comme un rival européen d'OpenAI, l'entreprise américaine à l'origine de ChatGPT. Lancée dans les premiers mois de l'année 2023, elle devenue une licorne en un temps record, avec une première levée de fonds de 105 millions d'euros en juin, puis une deuxième de 385 millions en décembre. Parmi ses investisseurs, on retrouve notamment le fonds californien Andreessen Horowitz, Microsoft, qui soutient également OpenAI, l'éditeur américain de logiciels Salesforce, la banque BNP Paribas ou encore le transporteur maritime CMA CGM.

Temps de lecture : minute

17 avril 2024

Article écrit par Maxence Fabrion

